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В бюро 
парткома 
комбината 

Конференция 
состоится 

2 декабря 
На очередном засе

дании бюро парткома 
комбината рассмотрен 
вопрос б причинах пе
реноса общекомби
натской конференции 
трудового коллектива. 

Репортерская 
хроника 

Сор евнование 

гигантов 
В бюро соцсоревнова

ния ОНОТиЗ комбината 
поступили телеграммы с 
металлургических гиган
тов страны, участвующих 
в соревновании за наи
высшее производство про
дукции, выполнение зака
зов и.экономию ресурсов. 

Лучших показателей по 
производству чугуна в но
ябре добились доменщи
ки Нижнего Тагила. Но 
поскольку на протяже
нии ряда месяцев НТМК 

•шел с солидной задол
женностью по производ
ству чугуна, стали и про
ката, результат одиннад
цатимесячной работы по 
этим видам продукции у 
него самый низкий. 

У криворожских ме
таллургов стабильные ре
зультаты по всему произ
водственному циклу и по 

'месяцам, и с начала го
да. Выполнение заказов 
составило 99,8 процента. 
Такого результата не уда-, 
лось добиться ни одному 
из соревнующихся ком
бинатов. У кузнечан вы
полнение заказов 98,3, у 
тагильчан —- -98,79, у ни
щего комбината — только 
97.5 процента. 

Магнитоторцы по всем 
показателям находятся 
примерно в середине таб
лицы. Есть небольшое пе--
ревыполнение заданий по 
месячным итогам, по ре
зультатам с начала года. 
Стабильно лучшими сре
ди соревнующихся у на
ших металлургов иа про
тяжении всего года явля
ются показатели по эко
номии электроэнергии и 
топлива. 

Лидирует 
вторая 
бригада 

Среди цехов производ
ства товаров народного 
потребления в соревнова
нии за ноябрь первенство 
держат труженики эмаль-
цеха. По сравнению с 
прошлым годом прирост 
продукции составил 0,9 
процента, производитель
ность труд» МЛ про
цента, Выполнение зака
зов составило 100 про
центов, Хотя цех работа
ет с недостающей числен
ностью персонала g 100 
человек, тем. не менее 
технологическая дисцип
лина улучшилась. 

По переделам хорошо 
потрудились комплекс
ные бригады: 2-я брига
да штамповочного отде
ления имеет на своем сче
ту выполнение плана 
133,3 процента, в ТравиЛь-
ио-сварочном отделении 
также лидирует 2-я 
бригада. 

Ш . 1 

В воскресенье, 10 де
кабря весь день шел гус
той снег. И на следую
щий день с утра работни
ки цеха пути вынуждены 
были пустить в ход сне
гоуборочные машины ти
па «Ветерок», щетки ПМ-
6, четыре бульдозера. К 
обеду железнодорожные 
переезды были очищены 
от снежных сугробов. 

В тот же день руководст
во цеха приняло решение пе
ревести всех работников 
станционных околотков на 
круглосуточную работу — 
обычно бригады монтеров 

Снег—не помеха 
пути трудятся только в ут
реннюю смену. И уже в ночь 
с понедельника на вторник 
на снегоборьбу вышла пер
вая бригада путейцев. Воз
главляет эту работу замес
титель начальника цеха 
В. А. Кисель. 

„ Декабрь нынче снежный: 
почти каждый день снеж
ное покрывало увеличивает
ся на несколько сантимет
ров. Но тем не менее задер
жек в передвижении желез

нодорожного транспорта^ по 
этой причине еще не было. С 
утра- 12 декабря: в работу 
зany стили дополнительно 
сн егоу1б ор очные м а ши н ы 
СМ-2. На станции Сортиро-
вочной с помощью такой ма
шины № 142 чистит снеж
ные завалы экипаж механи
заторов во главе с А. Чере
пановым. На станции Коль
цевой — .на СМ-2 № 406 ра
ботает экипаж во главе с 
Б. Костенко. На станции 

Рудной — СМ-2 № 1312 — 
экипаж механизаторов во 
главе с В.. Пичуги и ым. 

З а смену каждая СМ-2 
загружает снегом по четыре 
автомашины. Но, по утверж
дению -механизаторов, такой 
объем работы намного 'мень
ше, чем. может выполнить 
снегоуборщик- такой мощно
сти, как СМ-2. Так что есть 
надежда, что в этом году 
помехой в работе не будет 
любой снегопад. 

С. МАЛЫШ, 
рабкор, ветеран труда 

ммк. 

3,ело 

человеком 

славится. 

Самый большой 
начальник 
на стане — 
оператор 
главного поста 
управления. 
С него 
начинается 
работа стана. 
В четвертом 
листопрокатном 
одним из них 
является 
Александр 
Григорьевич 
КОТАНОВ -
прокатчик 
с 20-летним 
стажем. 
О том, как он 
умеет работать, 
свидетельствуют 
ордена 
Трудового 
Красного Знамени 
п «Знак Почета». 
Коммунисты 
избрали его 
партгрупоргом. 

Вся власть Советам. Навстречу выборам 

Завершается, деятельность депу-
татов Орджоникидзевского район
ного Совета XX созыва. В его со
ставе работали 122 представителя 
народной власти, выдвинутых кол
лективами металлургического ком
бината. Особо следует отметить 
тот факт, что 85 человек были из
браны впервые. Действовали на
родные представители в составе де
путатских групп. 

ОРГОТДЕЛ О р д ж он ик и д зе веко-
го райисполкома обобщил и рас
пространил опыт работы депутат
ской группы № 1 под руководст
вом начальника рудника Е. Н. Циг-
лера. Основанием послужила ак
тивная Целенаправленная работа 
ее представителей по выполнению 
наказов избирателей и хорошие 
результаты. Факты таковы. 

Руководитель депутатской груп
пы Е. Н. Циглер систематически 
оказывает помощь жителям посел
ка им. Димитрова техникой в мо
мент аварий, тепло-водо-электро-
снабженйй, вч> время весеннего 
подтопления и зймййх снежйых 
заносов. Вместе с секретарем парт* 
кой а Ж Д Т В. А. Бородиным вы
полнены наказы избирателей по 
установке в поселке телефонов-.ав-
томат.оа по улицам Щербакова, 
Волкова, Кирова, .открыт новый 
автобусный маршрут «Березки —-
Товарная» через поселок, произве
дено , благоустройство Дорог по 
улицам Ленской, Щербакова, С. 
Перовской, 3. Космодемьянской, 

В связи с подготовкой 
к выборам в народные 
депутаты РСФСР и мест
ные Советы 8 декабря со
стоялась конференция 
трудового коллектива 
комбината по выдвиже
нию кандидатов: в народ
ные депутаты РСФСР —-
в национально - террито
риальный и территори
альный округа. 

На семинаре-совещании 
секретаре 8 парторгани
заций было рекомендова
но провести подбор кан
дидатов в народные депу
таты РСФСР по нацио
нально - территориально
му избирательному окру
гу № 82 и территсфиаль-' 
ному избирательному ок
ругу № 757. Из цехов по
ступили конкретные пред
ложения. Однако, такой 
метод выдвижения про
тиворечит статье 32 За
кона РСФСР «О выбо
рах народных депутатов 
РСФСР», поскольку тру
довой коллектив может 
выдвигать только «одного 
кандидата в народные де
путаты РСФСР: или в 
национально - террито
риальный округ, или в 
территориальный округ. 

Дайн а я ошибка вскры
та председателем окруж
ной избирательной комис
сии по выборам народ
ных депутатов РСФСР 
по территориальному ок
ругу И. М. Поляковым. 

После обсуждения соз
давшейся ситуации пре
зидиум конференции 
предложил делегатам пе
ренести проведение кон
ференции на другой срок 
и проконсультироваться 
с центральной избира
тельной комиссией. 

Исходя из этого, бюро 
парткома комбината- по
становило считать при-, 
вильным действие прези
диума конференции тру
дового коллектива ком
бината по переносу при
ведения конференции на 
другой срок. 

По согласованию с 
СТК конференцию 
трудового коллекти
ва по выдвижению 
кандидата в народ
ные д е п у т а т ы 
РСФСР намечено 
провести 22 декабря. 

Разрешено до 20 декаб-
кабря заменить отдель
ных делегатов, избранных 
ранее на конференцию, 
которые по уважитель
ным причинам не'сметут 
присутствовать в назна
ченное время. 

ОТ О 
П. Морозова, Димитрова. Сейчас 
депутаты занимаются обеспечени
ем строительства поливочного во
допровода на поселке им. Димит
рова. 

Общественность поселка от име
ни жителей неоднократно направ
ляла в исполком благодарствен
ные письма за хорошую работу 
депутатов по месту жительства. 

Достаточно высоко оценили из
биратели работу депутатской груп
пы № 8 под руководством началь-
н пк а в одопров од н о-к а и ализ а двой
ного хозяйства УЖКХ комбината 
П. М. Семушкина. Совместно с 
квартальным комитетом поселка 
Ново'Магнитвый она провела ре
визию питьевого и поливочного во
допроводов, а также канализаци
онной Системы. Депутаты, нашли 
аозМ&жность Подключить дома На 
улицах Р. Люксембург, Ермакова, 
Некрасова к литьевому .водопрово
ду, отремонтировать канализаци
онные колодцы по улице Ёалтйй-
скбй, врезать в общую канализа
ционную систему Дома по улице 
Ф р у изб,' ,п О'Д'Сьгп а ть щебнем, не
сколько улиц на поселке. «Магни
тогорский рабочий» от имени жи
телей поселка опубликовал благо
дарность Депутату П. М. Семуш-
кину за проявленную о них забо
ту, 

В СЛОЖНЫХ УСЛОВИЯХ ра
ботает депутатская группа № 15, 
руководимая газовщиком доменно
го цеха В. Н. Киржацких. Сфера 
ее действия — 130-й микрорайон, 
где проживает более 11000 жите
лей. Жилфонд по принадлежности 
относится более чем к десяти ор
ганизациям и предприятиям, есть 
кооперативные дома, много объек
тов соцкультбыта, общежитий. 

В основу своей деятельности де
путаты взяли задачи благоустрой
ства и озеленения микрорайона. 
Совместно с населением они орга
низовали и провели несколько суб
ботников. По инициативе В. Н, 
Киржацких все вместе привели в 
порядок чает'ь улицы Труда вдоль 
микрорайона, завезли щебень для 
благоустройства территорий у ма
газинов т 27, 29 й землю на газо
ны. Ими решен ряд жйт&ЙеКйх &о* 
ирисов по дому Ш 28 На улице 
Труда, организована посаДка зеле
ных насаждений. §Та Группа сде
лала, запрос в адрес руководства 
ММЗ на сессий райсовета. В ито
ге отремонтирована бойлерная й 
хозблоке №.44 й обеспечен необхо
димый температурный режим в 
жилфонде. 

АКТИВНО ЗАЯВИЛИ о себе 
делом территориальные депутат

ские г р у м ы под руководством 
В. 3 . Близнюка, 3. Г. Сулеймано-
ва, П. И. Бибика, В. П. Мокробо-
родова. Они были инициативны и 
принципиальны в решении вопро
сов, касающихся проблем микро
районов. Депутаты этих групп и 
сейчас действуют организованно и 
целеустремленно, тщательно изуча
ют все критические замечания из
бирателей, принимают меры к вы
полнению наказов избирателей. 

Результаты налицо. Группа под 
руководством заместителя предсе
дателя профкома комбината В. 3 . 
Близнюка выполнила наказы изби
рателей: добилась, чтобы закрыли 
винный отдел в магазине Ш 41. 
открыли подростковый клуб 
«Юность» по улице Маяковского, 
помогли проведению капитального 
ремонта в дом ах по улице 
ского, Сейчас Депутаты озабочеий 
тем, чтобы возвести «риетфой к 
школе Ш 21. Депутатская fpyftua? 
руководимая заместителем пред» 
сёдатеЛя 'профкома «комбината, 
П. Й. Вйбйком, активно занимает
ся газификацией поселка им. Ча
паева. 

Депутатские группы под руко
водством 3 . Г. Сулейманова и на
чальника УЖКХ В. П. Мокробо-

(Окомчапне на 3-й стр.) * 


